

COMITÉ INTERNATIONAL OLYMPIQUE

CURLING : participation au cours de l'histoire des Jeux Olympiques

Document de référence

Introduction, étapes clés et évolution du nombre d'épreuves depuis les débuts de ce sport jusqu'à aujourd'hui.

Novembre 2011







Curling

Introduction

Le curling fait une première apparition au programme olympique en 1924 à Chamonix puis revient en 1998 aux Jeux à Nagano. Il a été cependant 5 fois en démonstration : à Lake Placid en 1932, à Garmisch-Partenkirchen en 1936, à Innsbruck en 1964, à Calgary en 1988 et à Albertville en 1992. Depuis sa ré-introduction en 1998 le curling comporte un tournoi féminin et un tournoi masculin.

Étapes clés

Première apparition	 1924 : premier tournoi olympique de curling aux Jeux à Chamonix avec un tournoi masculin uniquement.
Nouvelle entrée au programme pour Nagano	 1992 : l'ajout du curling aux Jeux à Nagano en 1998 est approuvé à la suite de la 99^{ème} Session du CIO qui a eu lieu en juillet à Barcelone.

Évolution du nombre d'épreuves

• 1924 : 1 épreuve (1 masculine)

• 1998-2014 : 2 épreuves (1 féminine et 1 masculine)

En savoir plus



Épreuves masculines et féminines

Curling	1924	1928	1932	1936	1948	1952	1956	1960	1964	1968	1972	1976	1980	1984	1988	1992	1994	1998	2002	2006	2010	2014	Total#
Femmes																							5
Hommes																							6
Nombre d'épreuves	1	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	2	2	2	2	2	6*

Note: en 1998, les tournois féminins et masculins sont à 8 équipes. A partir de 2002, ils sont à 10 équipes.

[#] Nombre de fois au programme par épreuve

^{*} Nombre de fois au programme de 1924 à 2014